

Mon cher camarade,

Le projet d'organisation de Fédération alpine se heurte à une mauvaise volonté évidente de la part de certains dirigeants du C.A.F en zone libre qui estiment, à tort selon moi, que le C.A.F doit continuer son train train sans et conserver son absolue indépendance alors que je pense qu'il faudrait faire un effort réel d'union et grouper tout le monde sous la même bannière, que j'aurais voulu être celle du C.A.F alors que l'opposition ne fait pas doute que ce sera une autre !!! Hélas!

Mais au fond tout cela n'a qu'une importance toute relative car Bobotrait vient de débiter les crédits qu'il avait accordé au C.A.F et permet leur utilisation dès cet été pour la vie alpine (camps, guides et travaux..) et il m'a chargé de mettre en train tout cela. Je commence donc tout de suite à me préoccuper de la question camps, et à rechercher des collaborateurs ;:

Votre métier vous donne de grandes vacances je pense qu'à Grenoble vous êtes plus qu'un autre désigné pour prendre la chose en main dans le cadre du C.A.F. Il s'agirait d'un camp à organiser cet été au Plan du Carrelet durée 3 semaines, (si possible répété une deuxième fois). Il faut dès maintenant rechercher les gens qui vous aideront sur place ; je vous envoie mon coté lance un appel aux camarades du G.H.M pour qu'ils vous aident cet été.

La partie administrative et financière serait réglée par l'intermédiaire de la section de l'Isère mais il est bien entendu que vous gardez la haute main sur tout. Si donc comme je l'espère vous acceptez la chose je vous enverrai un programme détaillé que je suis en train de faire ; programme sur lequel je sollicite vos remarques de façon à pouvoir établir un travail définitif qui servira de base au travail de cet été. Il faudrait que là dessus vous puissiez me chiffrer approximativement les dépenses et me dire ce qu'il serait possible de ramasser comme matériel (piolets, crampons, cordes même) sans bourse délier (appel aux alpinsites locaux qui ont tous plus ou moins du matériel).

